

Kleine Anfrage

WiFi Calling

Frage von Landtagsabgeordneter Patrick Risch

Antwort von Regierungsrat Daniel Risch

Frage vom 05. April 2019

Grosse Ereignisse werfen bekanntlich Schatten voraus. Beim versprochenen WiFi Calling für FL1-Kunden sind noch keine Schatten zu sehen. Derzeit stehen die Kunden mit schlechtem Mobilfunkempfang im Funkschatten. Im Februar letzten Jahres hat die Regierung auf eine Kleine Anfrage von mir ausgeführt, dass WIFI Calling seitens der Telecom, FL1, im 2019 zu erwarten sei.

Meine Frage:

In welchem Quartal 2019 wird WiFi Calling verfügbar sein?

Antwort vom 08. April 2019

Die Telecom Liechtenstein hat im vergangenen Jahr angekündigt, dass für 2019 die Einführung von VoLTE und VoWiFi (sog. Wifi calling) geplant ist und dementsprechend wurde auch das Implementierungsprojekt gestartet. Damit diese Dienste den Mobilfunkkunden der Telecom Liechtenstein zur Verfügung gestellt werden können, ist es nötig, den Mobilen Core der Telecom Liechtenstein beim strategischen Partner A1 zu erweitern. Die Implementierung dieser neuen Infrastruktur ist ein äusserst komplexes Thema und wird gemeinsam mit dem strategischen Partner A1 durchgeführt. Die Projektlaufzeit umfasst das gesamte Jahr 2019 mit dem Launch des Dienstes in Q4 und wird parallel mit der Rufnummernportabilität implementiert

https://www.landtag.li/